
Vorstandsbericht

Sitzung vom 19.07.2022

In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

In der letzten Woche war die Vollversammlung, hier nochmal vielen Dank an alle die da waren und 

vor allem an alle die geholfen haben. Diese Woche wäre eigentlich das nächste Vernetzungstreffen 

mit dem SWFR gewesen, das aber von Seiten des SWFR‘s leider abgesagt werden musste. Daher 

gibt es hier vorerst nichts neues.

Wir wünschen euch eine schöne Woche, bleibt gesund!


